

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 10. Oktober 2016

Bellach: Auto nach Selbstunfall auf Dach gelandet

Auf der Bielstrasse zwischen Selzach und Bellach hat am Montagmorgen ein Autolenker die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren und landete auf dem Dach. Der Lenker zog sich dabei leichte Verletzungen zu.

Am Montag, 10. Oktober 2016, kurz vor 9 Uhr, war ein 70-jähriger Mann von Selzach herkommend auf der Bielstrasse in Richtung Bellach unterwegs. Infolge des dichten Nebels beabsichtigte der Lenker am rechten Strassenrand anzuhalten. Dabei übersah er dort einen Belüftungsschacht. Durch die Wucht des Aufpralls hat sich sein Auto in der Folge überschlagen und kam auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der Lenker konnte sich leicht verletzt selbständig aus dem Wagen befreien. Er wurde mit der Ambulanz zur Kontrolle in ein Spital gebracht. Das Auto erlitt Totalschaden.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen finden Sie unter www.polizei.so.ch, Bild/er unter Angabe der Quelle zur Veröffentlichungen frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)